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Anfrage für die Gemeinderatssitzung am 22. Oktober 2015 
 
 
 
Betreff: Weitere Finanzierung  Vergünstigte Öffi Tickets Graz   
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister,  
 
Mit Ende Juni wurden laut Berichten  bereits 23.084 Jahreskarten verkauft, und es wird damit 1

gerechnet, dass es bis zu Jahresende 30.000 werden können. Für die Jahre 2015 und 2016 
wurde jeweils ein Budget / Jahr von € 4.104.000, zur Verfügung gestellt. Rechnet man nun mit 
diesen Zahlen  €171 (Differenz zwischen jenen 399 Euro, die man derzeit als 
NichtGrazerInnen für eine Jahreskarte zahlt, und den vergünstigten 228 Euro) mal 30.000 
Stück würde sich eine Summe von 5.130.000. ergeben. Dies würde also bedeuten, dass die 
zur Verfügung gestellten Mittel nicht ausreichen werden. 
 
 
 

ANFRAGE 
 
Wie sind die aktuellen Zahlen für die verkauften Karten und welche Maßnahmen sind 
vorgesehen um die zusätzlich benötigten Mittel aufzutreiben? 

1 http://www.kleinezeitung.at/s/steiermark/graz/4762364/Mobilitaet_Mehrals23000GrazerkauftenbilligeJahreskarte  
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